

ENQUETES.

Ross patruge dans le bourbier fangeux du Crédit-Foncier pour y découvrir quelque chose de sale. Il a la tôte au-dessous de l'eau, et sert d'un tubo conducteur pour dire qu'il ne trouve rien. Mercier s'y plonge à son tour, et pendant ce temps Pâquet conduit sa barque à bon port

## Dépêche spéciale au " Canard"

QUEBEC, 23 Juin, 1881.

Une nouvelle bien propre à faire dresser les choveux à ceux qui en ont. Le fanteuil de l'Orateur vient d'être arrêté par la police, parce qu'il avait été vu flanant à vide entre les séances. Le public, avide d'émotions, attend avec impatience les motions auquel cet incident doit donner lieu.

ABRUTI.

## L'Excursion du "Canard."

Les anciens propriétaires du Canard, MM. Godin & Cie., ont décidé de donner leur ciuquième excursion annuelle à Québec le 6 août prochain. Le beau vapeur Canada, de la Compagnie du Richelieu, a été retenu pour ce voyage. L'organisation sera parfaite, et rieu ne sera épargné pour a surer le comfort et l'amusement des excursionnistes. Le snocès des voyages précédents est une garantic de la réussite de l'excursion du 6 août prochain. Les détails scront donnés dans un prochain numéro.

## CUEILLETTE.

Un incident à la Chambre d'Assem blée:

M. Chapleau venait de dire: "Je ne veux pas que l'Opposition se charge de trouver des pairs à M. Cameron. Ce monsieur m'a déclaré formellement qu'il ne voulait pas pairer."...

-Mon honorable ami parlo comme un père.

un enfant.

M. Marchand, l'interrompant :

Et M. Chapleau de répondre : -Mon honorable ami parle comme

Un exemple qui prouve combien les députés sont sujets à faire des raisonnements qui tombent à faux :

M. Mercier disait l'autre jour :

"Dans ce pays, l'on est convaincu que pour faire sa marque, il faut aller au collége."

Rien n'est plus faux. Ceux qui tiennent à faire leur marque, et ils sont nombreux, ne vont jamais à l'école. Si l'on veut se convainere du grand nombre de ceux qui font leur marque, on n'a qu'à visiter les documents conte nus dans les archives des notaites.

J'ai moi-mêmà un cousin de qui l'on disait dès son bas age : Ce garçon fera sa marque. L'on ne s'était pas trompé. Il n'a jamais su écrire et ne le saura jamais. Le nombre d'hommes marquants que nous avons dans le pays est quelque chose de fastidicux.

BON POUR LES ENFANTS. - Nous sommes heureux de dire que notre bébé a été guéri d'une façon permanente d'une irrégularité sérieuse et prolongée des boyaux, grâce au fait que sa mère faisait usage des Amers de Houblon. Cette dernière a été elle-même rendue à la force et à la santé parfaite grace à ccs Amera.

Il est fortement question de créer une académie canadienne. Notre con-frère du Vrai Canard a donné l'autre jour la liste des futurs immortels, mais sa modestie proverbiale l'a empêché d'annoncer au public que M. H. Berthelot sera le président honoraire de cettr nouvelle institution. Notre confrère a aussi omis de recommander le nommé Communiqué. Co dernier est pourtant l'un des écrivains des plus cocasses et des plus féconds que le Canada ait produit. Sa prose s'étale dans tous les journaux, et cela depuis de longues années. Vite un fautouil pour M. Communiqué.

-Tu me dis que tu te feras religieuse quand tu seras grande, alors quelle espèce de sœur feras tu?

-Une sœur grise, maman.

Le frère, intervernant :

— N'en croyez rien, ma mère, elle ne sera pas religiouse. Elle sera une sœur, puisqu'elle est la mienne. Elle se proménera en voiture l'hiver avec les garçons, et ce sera une sœur qu'on verse (converse pour les futurs habitants de la colonie de la Minerve).

Le Baron de L...est un noctambule acharné.

Il passo ses nuits au cercle et ne se résigne à se coucher que lorsque le soleil a repris ses droits.

-Il a cependant une certaine pudeur, faisait-on observer. Quand il arrive de vaut sa porte, il rentre à reculons...On peut croire qu'il sort!

Un cocher avait été condamné à la peine de blâme ; le juge prononce la sentence habituelle :

-Au nom du roi et de la loi, je vous blâme et vous déclare infâme.

Le Cocher.—Hélas I mouseigneur, je ne pourrai done plus conduire mon earrosse ?

Le Juge.-Rien ne vous empêche. Le Cocher, surpris. - Mais alors, je m'en f.....

Le Juge, s'en allant.-Et moi aussi.

Un de nos amis rencontre une de ses parentes, d'une instruction plus que rudimentaire, et lui demande comment elle se porte.

-Ohlrépondit-elle, je souffre toujours d'un rhumatisse,

-En ce cas, reprit son interlocuteur. faut faire beaucoup d'exercisme.

Ce n'est pas l'eau que renferme l'huître que je trouve salée, c'est son prix Chez un pâtissier.

-Mademoiselle, dit un monsieur à la jeune fille du comptoir, la vue de toutes ces friandises doit vous donner joliment envie d'en manger.

—Oh! non, monsieur, ça me dégoûte bien assez de les voir faire!

-J'ai rencontré T...

—Je le croyais en prison.

-Pas encore.

-Et qu'est-co que tu lui as dit ? -Je lui ai demandé de ses nouvelles et nous avons parlé de ses affaires de mines. Il a protesté de son honnêteté

d'une voix tremblante de colère. -Elle trembleit ? C'était le cri de sa conscience.

On demande 50 garçons pour vendre le CANARD.

Si vous désirez avec de belles marchandises dans les derniers goûts et à bon marché, il faut aller visiter le magasin de MM. Gravel & Thibault, au No. 587 rue Ste. Catherine.

Les dames y trouveront le plus bel assortiment de chapcaux en paille dans les derniers goûts, et des modistes de première classe sont attachées à l'établissement. Ces mossieurs viennent de recevoir un grand choix de parapluies (on tout cas) et parasols, qu'ils ont acheté à bien bon marché, et qu'ils vendront à moitié prix à l'occasion des prochaines fêtes. Aussi, un assortiment général de gants, rubans, fleurs, etc.

Les messieurs y trouveront un beau choix de tweeds nouveaux, draps et serges, dans les derniers goûts. Vous trouverez à ce beau magasin de quoi satisfaire vos goûts, car le grand nombre de personnes qui l'achalandent est une prouve certaine de la grande popularité dont jouit cette maison.

> GRAVEL & THIBAULT 587 rue Ste. Catherine,

3.55° Achetez "La Musz Populaire," le chan-sonnier en vogue.